



HERRLISHEIM - OFFENDORF

<http://paroissesjean23.free.fr/>

paroissesjean23@gmail.com

Echos de notre COMMUNAUTÉ DE PAROISSES



Bienheureux Jean XXIII

N° 4 – JANVIER 2014

Numéro spécial disponible au stand presse-information à l'entrée de nos églises.



Le 6 octobre 2013

Offendorf : Des cuivres pour un concert de très haute volée

S'évader grâce à la musique et faire s'arrêter le temps. C'est le tour de maître réussi par le quatuor strasbourgeois Opus 4 qui a donné un concert de cuivres en l'église Saints-Pierre-et-Paul.



Avec son entrée sur l'Ouverture de Guillaume Tell, de Rossini, le quatuor de cuivres donna le ton d'emblée. Une ambiance chaleureuse s'installa, le public a immédiatement été séduit par les œuvres choisies, les musiques de film, et par la qualité de l'interprétation de cette formation inédite dans la Bande Rhénane.

Elle n'allait pas faiblir tout au long du concert. Pour un public très complice et réceptif se succédèrent des airs de John Williams, Enrique Crespo, Charlie Chaplin, sans oublier des extraits de West Side Story de Leonard Bernstein et une Suite de Vladimir Cosma.

Le public a particulièrement apprécié la deuxième partie du programme, notamment l'entrée progressive toute en douceur des quatre musiciens dans l'exécution du morceau « Andalousie » : Micaël Cortone d'Amore au tuba, Laurent Larcelet au trombone, Angela Anderlini et Vincent Gillig à la trompette.

Depuis plus de 10 ans, ces quatre musiciens, lauréats de conservatoire, membres professionnels et solistes dans diverses formations et orchestres philharmoniques et également enseignants dans diverses écoles de musique, interprètent aussi bien des œuvres de musiciens illustres que des compositions inédites, des créations.

Connivence, bonne humeur et simplicité – marques d'un véritable professionnalisme – s'étaient donné rendez-vous avec ce quatuor, talents que le public, venu en nombre, a su apprécier en demandant de nombreux rappels. Un concert exceptionnel pour la paroisse catholique !

Noël avec... le marchand d'espérance

17 heures, les cloches de l'église rassemblent les fidèles pour ce qui est devenu la messe de Noël des familles. Selon une longue tradition, c'est un jeu scénique animé par les enfants. Une belle équipe d'adultes accompagnateurs a travaillé avec les enfants pour proposer une célébration sous le signe de l'ESPERANCE, sous forme d'un dialogue, imaginé avec un marchand d'espérance.



Les enfants ont raconté la naissance de Jésus, avec comme trame ces mots : « *N'ayez pas peur, ne craignez pas !* ». Ce sont des paroles qui nous sont adressées aujourd'hui encore. Car la naissance de Jésus est une grande espérance pour notre temps.

La proclamation de l'Évangile a pris la forme d'une crèche vivante, animée par les enfants qui ont pu faire revivre toute la splendeur de cette naissance.

Lors de la procession des offrandes, de nombreux enfants ont déposé devant l'autel des jouets pour d'autres enfants en geste de partage.

L'ensemble des acteurs a vécu une très belle aventure : enfants, accompagnateurs, musiciens et chœur du groupe des jeunes. Merci à eux tous. Dans la joie et le bonheur : **Gloria in excelsis Deo !**

Les CJA (Chorales de Jeunes d'Alsace) ont investi l'église de Herrlisheim

le 16 novembre dernier pour un concert-spectacle intitulé « Élément'Terre »...

Pourquoi prends-tu ta voiture pour aller chercher le pain ? Qu'allons-nous faire de notre terre ? Pourquoi est-ce qu'il faut trier les déchets alors que ça coûte plus cher ? Tant de questions qu'on se pose au quotidien et qui remplissent des pages et des pages.



Le 16 novembre dernier, plus de 60 choristes adultes et enfants, issus de 15 chorales de jeunes alsaciennes nous ont fait partager leur réflexion autour du thème de l'environnement en présentant un spectacle mêlant chants et éléments scéniques.

Faisant la part belle à des chants du répertoire de variétés des dernières décennies tels que « C'est ma Terre » « Earth Song », « Qui a tué Grand'Maman » ; la prise en compte de la nécessité de protection de l'environnement était également présente à tra-

vers des chants pour enfants ou des chants liturgiques bien connus.

Ambiance joyeuse dans l'église où se mêlaient des jeunes venus de toute la zone et de la Cus ainsi que des familles et des curieux... et chacun était invité à venir les mains pleines : l'entrée du concert était l'occasion d'une collecte ponctuelle d'appareils hors d'usage... notre contenair s'est bien rempli !

Pari réussi donc pour la commission jeunes de notre zone Strasbourg-campagne qui avait invité les CJA dans le cadre du concert annuel de la zone pastorale. Au-delà du concert, les jeunes des différents doyennés s'étaient aussi retrouvés pour un temps fort mêlant rencontres et actions... toujours autour d'un même thème :



Tous concernés par notre terre, le respect de la Création et de ce qui nous a été confié par Dieu.

Les échanges, les interpellations et les créations témoignent du dynamisme et de l'engagement des jeunes dans ces questions.

Une rentrée sportive avec les confirmands et confirmés...

31 août 2013

Les jeunes de la communauté de paroisses se sont retrouvés pour « leur rentrée »... Sortie familiale puisque des parents, jeunes et accompagnateurs paroissiaux avaient répondu présents pour cette rentrée un peu particulière !

Bischwiller, une rivière, des pagaies, des gilets, serviette de bain et tenue de rechange...

Après un pique-nique partagé, nous avons pris possession des canoës pour une belle balade sur la Moder. Pour certains, c'était une première approche de la navigation (pas toujours facile de s'entendre pour diriger l'embarcation !) pour d'autres, quelques coups de pagaies pour s'adapter au matériel, et hop, direction Drusenheim !

La balade fut joyeuse, quelques tentatives d'éclaboussures quand le soleil nous offrait ses rayons... Belle occasion de faire plus connaissance entre jeunes de différentes équipes, avec leurs parents aussi.

Bravo pour votre esprit d'équipe et Rdv pour une prochaine balade sur l'eau, pourquoi pas ?

L'ANIMATION LITURGIQUE PAR LE CHANT.

Au fil des semaines, au gré des fêtes et événements, dimanche après dimanche, plusieurs groupes ou chorales ont à cœur de rendre vivantes les messes et célébrations en soutenant et accompagnant la prière de l'assemblée. Chaque formation a ses particularités liées à son mode de fonctionnement, ses effectifs, ses possibilités. Ceci donne un style propre à chaque animation. Les uns recherchent davantage de simplicité, d'autres ont un répertoire plus fourni et plus complexe. Tout ceci exige un entraînement par des répétitions régulières, mais aussi par la préparation de chants en accord avec la liturgie et les textes propres à l'office à animer. Par exemple le répertoire sera différent pour un dimanche ordinaire ou un jour de fête, ou bien au temps de Noël ou en période de carême. Dans chaque groupe, des personnes responsables ou bénévoles sont chargées de ce travail de recherche.

Outre les groupes d'enfants animant les messes des familles (qui feront l'objet d'un autre article) et Mme Koerper toujours présente à Herrlisheim, quatre groupes sont actifs dans notre communauté de paroisses.

Offendorf

- **La chorale Ste Cécile** comprend une quinzaine de membres qui répètent régulièrement tous les jeudis à 20h à l'église. Ils éditent une feuille mensuelle comportant tout le répertoire du mois en cours car ils interviennent tous les dimanches.

Herrlisheim

- **la chorale Ste Cécile** plus étoffée avec près d'une quarantaine de choristes a ses répétitions tous les vendredis à 20H au Centre Socioculturel. Parallèlement au répertoire du service d'église qui est sa vocation première, cette chorale possède un panel de chansons et d'airs profanes ou religieux, de compositeurs classiques ou modernes qu'ils ont plaisir à produire lors de leur concert annuel. A noter que cette année, ce concert, toujours au profit d'une action caritative, aura lieu le 26 janvier à l'église de Herrlisheim.



quinzaine de personnes a passé le cap de ses 10 ans. La répétition a lieu le vendredi après-midi au presbytère. Avant cela, le déroulement est mis au point par quelques dames qui, après une réflexion approfondie sur les textes choisissent les chants, préparent les demandes de pardon et prières universelles, ainsi qu'une prière personnelle finale à lire et à méditer.

Plusieurs fois par an, pour marquer le caractère exceptionnel d'un événement, tous ces choristes se retrouvent lors d'une cérémonie commune pour chanter ensemble et célébrer le Seigneur.

